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    愛西市愛西市愛西市愛西市巡回巡回巡回巡回バスバスバスバス運行運行運行運行検討検討検討検討委員会委員会委員会委員会会議録会議録会議録会議録（（（（概要概要概要概要））））    

会 議 名 平成 24 年度 第 3 回 愛西市巡回バス運行検討委員会 

開 催 日 時 平成 25 年 2 月 15 日（金）午後 2時 00 分から午後 3 時 10 分まで 

開 催 場 所 愛西市文化会館 ３階 第２会議室 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 渡邉 治雄、後藤 芳徳 

協議事項等 

●協議事項 

（１）「巡回バス活性化のための基礎調査」の進捗状況について 

 

（２）今後の予定について 

 

（３）その他 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由 ― 

傍聴人の数 0 人 

会 議 資 料 

次第 

資料１：都市の概況 

資料２：ワークショップ 

審 議 経 過 別紙のとおり 
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愛西市巡回バス運行検討委員会委員 

役  職 氏   名 推 薦 母 体 備   考 

委 員 長 加藤 正夫 総代会  

副委員長 服部 愛子 女性代表  

委  員 伊藤 正憲 総代会  

〃 服部 磯和 総代会  

〃 渡邉 治雄 総代会  

〃 加藤 幸江 女性代表  

〃 渡辺 千鶴子 女性代表  

〃 松永 恵美子 女性代表  

〃 水野 壽里 市民代表  

〃 寺本 文夫 市民代表  

〃 横井 照雄 市民代表  

〃 飯田 雅美 市民代表  

〃 畑  朝子 市民代表  

〃 梨本 嵩巳 市民代表  

〃 橋本 清吉 高齢者代表  

〃 田中 充 高齢者代表  

〃 吉川 忠彦 高齢者代表  

〃 後藤 芳徳 高齢者代表  

〃 加賀 和彦 市関係部局  

 

職務のために出席した職員 

役   職 氏   名 備   考 

立田総合支所長 宇 佐 見 征 弘  

八開総合支所長 諏 訪 勝 三  

佐織総合支所長 八 木 正 巳  

事務局 

氏   名 氏   名 

石 原  光 猪 飼   明 

奥 田 哲 弘 伊 藤 靖 幸 
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審 議 経審 議 経審 議 経審 議 経 過過過過    

発言者 内容（概要） 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

総務部長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

㈱サーベイリサ

ーチセンター 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

委員 

 

 

委員長 

 

委員 

 

㈱サーベイリサ

ーチセンター 

 

委員 

あいさつ 

・委員長よりあいさつ 

 みなさんお忙しい中、お出かけいただきありがとうございます。 

 ワークショップについて報告をいただき、その内容を参考に今後の巡回バ

スについて検討をしていきたいと考えておりますのでよろしくお願いしま

す。 

 

・総務部長よりあいさつ 

 足元の悪い中、お出かけいただきありがとうございます。 

本日は、各地区で開催されたワークショップについて報告させていただき、

今後の予定について協議をよろしくお願いいたします。 

 

１ 「巡回バス活性化のための基礎調査」の進捗状況について 

 それでは、巡回バス活性化のための基礎調査の進捗状況について事務局か

ら説明しますので、お聞き取り願います。 

 

 それでは、調査委託業者であります㈱サーベイリサーチセンターのほうか

ら説明いたしますのでよろしくお願いします。 

 

 資料１：都市の概況、資料２：ワークショップについて概要説明 

 

 

 今回は調査委託業務の現段階での報告ということで、最終的には今後の方

向性も提案していただき、とりまとめて報告する予定となっておりますので

よろしくお願いします。 

 

業者と事務局より説明がございましたが、何かご意見ございますか。 

 

 地区によって行動パターンが異なっていることがよくわかり参考になりま

した。 

 

 ほかに何かご意見などございますか。 

 

 資料２のワークショップの表にある※印はどういう意味ですか。 

 

 そちらについては、行き先がどこの場所か不明の方であり、愛西市につい

ている※については、愛西市の中で場所を特定できない方となっています。 

 

 確認ですが、愛西市の巡回バスは、福祉バスではないという認識でいいで
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事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

すか。 

 

 第 1 回の会議の際に、前委員からのまとめということで報告させていただ

きましたが、福祉に重点を置いた地域公共交通ということで考えていただき

たいと思います。 

 

 ワークショップについて、参加者の人数と各地区の特徴があれば教えてい

ただきたい。 

 

 参加者については、高齢者の方が多かったのは確かですが、中には興味を

もって参加された若い方もみえました。 

 

 今回の資料を参考に、5 年、10 年先のことも考えて検討していければよい

と思います。 

 

 前回アンケート調査と今回の調査を、どのように結びつけ検討していくか

が課題となると思います。 

 

 前回のアンケートを参考にして、現在の巡回バスを運行しているが、それ

が現在どのようなことになっているのかを今回の調査と今までの資料を基に

分析をしていただいており、最終的に報告書としてコンサルの意見提言を含

めていただくことになっています。 

 本日は、その途中経過ということで報告をさせていただいています。 

 

 今回の資料と見ると、目的地への移動手段としては自動車が圧倒的に多い

ので、こういった現状と踏まえ、今後の高齢化を見据えて巡回バスを検討し

ていかなければならないと感じました。 

 

 先ほどのワークショップの参加者数についてですが、佐屋地区が 21 名、立

田地区 24名、八開地区 21 名、佐織地区 33 名となっております。 

 

２ 今後の予定について 

次に、２．今後の予定について、事務局から説明をお願いします。 

 

 今年度中に調査内容をとりまとめ、それを基に委員会として市長への提言

をまとめていくことになります。 

 ただし、その先の予定については、4 月に市長選挙が実施されることもあ

り、新しい市長の意向によるので、まだはっきりしないことになります。 

  

 ただいま事務局から説明がありましたが、何かご意見ございますか。 
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委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 それでは特に無いようなので、次に、２．その他に移ります。 

事務局から何かありますか。 

 

３ その他 

次回の委員会の際には、出来る限り事前に資料を送りますので内容を確認

して参加いただきたいと思います。 

次回 3 月 1 日（金） 午後 2 時～ 

 

それでは他に特に意見もないようなので、本日の検討委員会は終了したい

と思います。長時間ありがとうございました。 

 


